

Les annonces d'Animath-International

Bonjour et bonne année à tous !

Après les brusques interruptions, début 2020, dues à la pandémie Covid, les activités périscolaires reprennent avec les équipes de pays ayant participé avec Animath aux réalisations de 2019.

Des actions ont déjà été menées de juillet à décembre 2022 dans cinq pays :

Madagascar, Cameroun, Djibouti, Sénégal, Congo-Kinshasa, et un projet se prépare avec le Niger.

Lien vers la feuille d'infos Animath/International N° 29 de janvier 2023, « Bilan & Perspectives » :

<https://www.animath.fr/animath-international-afrique/>

Pour accéder aux sites de nos partenaires, cliquer sur les liens ci-dessous :

[Djibouti](#)

[Cameroun](#)

[Madagascar](#)

[Sénégal](#)

[Page Facebook de la SDIC](#)

Contact : contact@animath.fr

Bien cordialement

Christian DUHAMEL

ANIMATH / Relations Internationales

Christian.Duhamel@animath.fr

Site : <http://www.animath.fr>

[Rejoignez-nous sur Facebook](#)